

FUNDAMENTOS

La revista "El ECO - Es Comunicar en discapacidad" es una publicación gratuita bimensual que se edita en la ciudad de Córdoba y se distribuye en todo el país.

Ideada por la Fundación ECO, comenzó su labor en enero de 2008, con el propósito de comunicar y difundir tanto las experiencias personales como el saber especializado vinculado a la temática de la discapacidad.

Esta intención de informar, reflexionar y ofrecer un servicio es la que expresan, a través de sus palabras, los responsables de su edición (1): Nos dispusimos pensar el tema discapacidad desde la óptica "Calidad de vida", asumiendo que integra todas las necesidades del colectivo. Si bien, entendemos, desde el ámbito privado y gubernamental se implementan mejoras -con mayor o menor incidencia-, la falta información es una constante global que alimenta preconceptos y estereotipos, además de propender a la falta de sensibilidad en cuanto a las necesidades de las personas afectadas y sus familias. Ante este panorama, y como periodistas, decidimos plantearnos una misión: comunicar y hacerlo con contenido, claridad, respeto y sentimiento. Porque -a la vez de informar- nos proponemos educar, orientar, hacer pensar y promover, para llevar esperanza, soluciones, iluminación y alivio.

Nos alienta esta amplitud de propósitos, aunque somos conscientes que exigirán lo mejor de nuestros esfuerzos y conocimientos.

El objetivo es ofrecer un servicio a las personas con discapacidad, su entorno y la sociedad en general, mediante notas obtenidas de expertos y la sistematización de todo tipo de información relacionada, e impulsar a la reflexión sobre esta realidad, como componente necesario para mejorar su calidad de vida y lograr su integración en cualquier ámbito social.

Bajo tales premisas inicia su camino esta revista, como la concreción del primer proyecto que pone en marcha Fundación ECO.

Los ejes temáticos abarcan empleo, educación, sexualidad, deporte y recreación, legislación, tecnología, sociedad, familia... Factores todos centrados en el bienestar emocional, material y físico, las relaciones interpersonales, la auto-determinación, los derechos y el desarrollo personal como campos de calidad de vida fundamentales.



Ahora bien, nuestra misión carecería de sentido si no nos detenemos a escuchar; es por eso que necesitamos retorno para nuestro mensaje. Un "ida y vuelta" con nuestros lectores nos ayudará a mejorar en cada número, y constituirá una significativa contribución para seguir adelante con mayor eficacia. Estas páginas están abiertas al comentario oportuno, al aporte sustancioso, al interés legítimo; pretendemos reunir, extender redes, conectar y afianzar vínculos.

Las Organizaciones -privadas y estatales- y las personas relacionadas y/o interesadas por la temática, pueden contar con este medio para expresarse, darse a conocer, mostrar sus proyectos y logros. En definitiva, ayudarnos a ayudar.

El ECO, es comunicar. El ECO es lanzar la palabra y escuchar su retorno." La revista "El ECO" llega a profesionales, medios de difusión, áreas del Estado relacionadas con la discapacidad, asociaciones, fundaciones y a particulares a través de diferentes formatos y medios de distribución: la versión impresa, por correo postal y la versión digital o para máquinas lectoras, en el caso de los no videntes, se envía por correo electrónico o en disco compacto por correo postal. Cada número incluye una colaboración escrita por algún profesional de la Biblioteca Provincial para Discapacitados Visuales de Córdoba, acompañado de una separata en Braille de la nota. A través de esta iniciativa asumimos nuestra responsabilidad de acompañar y destacar la labor de quienes han comprometido su esfuerzo y su dedicación a crear redes solidarias, a compartir sus experiencias y, sobre todo, a difundir los derechos de las personas que padecen algún tipo de discapacidad.

La comunicación implica reconocer al otro incluso en nuestras diferencias, ésa es su condición y el desafío que impulsa a esta revista nacida en el interior de nuestro país: la igualdad de oportunidades para todos.

Por ello:

Autores: Martha Ramidan.

Acompañantes: Beatriz Manso, Fabián Gatti.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo y cultural la revista "El ECO - Es comunicar en discapacidad", publicación gratuita bimensual de distribución nacional, dedicada a promocionar, informar y divulgar las distintas problemática de la discapacidad en el ámbito de nuestro país.

Artículo 2°.- De forma.